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令和２年度富士見町教育委員会１２月定例会 議事録 

 

日 時  令和２年１２月９日（水） 午前９時３０分～午前１１時４５分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八 吉川満美 

子ども課長（小林裕樹） 生涯学習係（小池久） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和２年１２月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

・特になし 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①議会 12月定例会一般質問答弁（Uターン支援施策、奨学金等） 

②南諏校長会報告 

◆GIGAスクール構想実現に向けたスケジュールや活用のルールについて 

・Wi-Fi環境が整い、ネットワーク工事完了。 

・11月末にパソコン型タブレットと保管庫を各校に全て設置完了 

・Googleによる研修 → 学校を 1日計画休校（１月）にし、教員の研修日とする。 

・県教委による教育用クラウドの運用に関する研修（授業での活用等） 

・デジタル教科書の研修（教科書会社による活用研修） 

◆その他 

・新型コロナウイルス感染症関連（校内換気、加湿について等） 

・学びの改革実践校計画書を県へ提出（富士見小） 

・家庭学習の手引きについて 

 

（２）子ども課より〈小林子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・今年は体育の武道の授業で、密接という点から柔道ができないため、町内の方を空手

の講師として依頼し空手の授業を行った。（富士見中）（CS コーディネーターが講師依

頼、調整等を行った。） 
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・10 月に境小、富士見小の音楽会、11 月に富士見中の合唱祭を開催。コロナ感染対策

を講じ、工夫をしながら実施した。 

 

②園長会報告（11 月） 

・コロナの感染が広がってきている。手洗い、手指消毒、物品消毒、換気の徹底を。 

・新しい保育指針を見直して来年度の構想を立ててほしい。 

・来年度の入園申込み人数について。未満児の申込みが多い状況。 

 

③その他 

・11 月に小学校の修学旅行を 3 校とも無事に実施。（今年は主に県内で 1 泊 2 日の旅行

を実施）密を避けるため、バスの増便等も行った。 

 

（３）生涯学習課より〈生涯学習係 小池〉 

①諸事業について 

・コミプラロビーにてリレー展示、コンサート等を実施。好評だった。 

・ピアノ弾き語り講座 

・考古館のバスツアーはコロナにより中止となったが、オンラインガイドツアーに変更

して開催。参加者は全国から 120人ほど。 

②考古館・歴史民俗資料館の臨時休館について 

・考古館入口の壁が劣化しており、タイル工事のため 12/21～23の 3日間を臨時休館と

する。 

③その他 

・南信三郡の中学校長会から、新型コロナウイルス感染拡大防止を踏まえた「部活動の

練習試合等」についての文書が出され、当面の間、郡をまたいでの試合は行わないこ

ととなった。これを踏まえ、富士見町地域スポーツクラブからも、学校の方針に準じ

活動していただくよう通知を出した。 

 

［３］検討事項 

① Uターン促進施策等について 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)１２月～２月行事予定  

 

＊次回定例教育委員会 １月６日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時４５分 

 

 


